

60 Jahre CTP - Tennis mit Tradition

Unsere Anlage liegt auf dem Ausläufer der Pötzleinsdorfer Höhe an der Grenze zwischen Währing und Döbling. Die Plätze sind terrassenförmig angelegt und von Bäumen und Gärten umgeben. Der Verein hat aktuell 680 Mitglieder, davon 200 Jugendliche. Auf Grund der hohen Mitgliederzahl können derzeit leider nur vereinzelt Neumitglieder aufgenommen werden. Im Jahr 1957 nach einer wechselvollen Vereinsgeschichte neu gegründet, ging der Cottage Tennisclub Pötzleinsdorf 1958 in seine erste aktive Saison. Daher konnte 2018 das 60-jährige Jubiläum des Vereins begangen werden.

CLUBFEST. TOMBOLA. NEUES CLUBHAUS.

Anfang September feierten wir ein großes Clubfest mit Kinder- und Mixedturnier, Spaghetti, Kaffee und Frizzante. Abends wurde den Mitgliedern eine Weinkost, ein Spanferkelessen und eine Tombola geboten, bei der gegen eine Spende zugunsten schwer behinderter Kinder schöne Preise gewonnen werden konnten. Der Abend wurde mit Music & Dance bis in die Nacht fortgesetzt. Bereits zu Beginn der Saison war nach halbjähriger Bauzeit unser umgebautes und erweitertes Clubhaus eröffnet worden. Seitdem stehen unseren Mitgliedern ein großzügiger Clubraum, moderne Garderoben und eine neu gestaltete Kantine und Terrasse zur Verfügung.



INFO

- ♦ Starkfriedgasse 20, 1190 Wien
- ♦ info@ctp-tennisclub.at · www.ctp-tennisclub.at
- ♦ tgl. 7 Uhr bis Dämmerung (April - Nov.) · Tel.: 01 479 31 38
- ♦ Tennisschule: 0676 657 99 13 (Alexander Jahn)
- ♦ Mitglieder: 687



COURTS & COACHES

- ♦ 11 Freiplätze (Sand)
- ♦ 7 Trainer
- ♦ weitere Info: Seite 136